

Kapolres Sukabumi Kunjungi SDN Otista Palabuhanratu, Bagikan Makan Siang Gratis

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Nov 18, 2024 - 21:49



Kapolres Sukabumi Kunjungi SDN Otista Palabuhanratu, Bagikan Makan Siang Gratis

Sukabumi - Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., bersama jajarannya melaksanakan kunjungan ke SDN Otista Palabuhanratu pada Senin siang (21/10). Kegiatan ini berlangsung dari pukul 12.30 hingga 13.40 WIB dengan agenda utama membagikan makan siang gratis kepada para siswa. Kunjungan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat Polres Sukabumi, di antaranya Kasat Binmas, Kasat Lantas, Kapolsek Palabuhanratu beserta anggota, serta anggota Bhayangkari Polres Sukabumi. Kehadiran mereka

disambut hangat oleh Kepala Sekolah dan para guru SDN Otista Palabuhanratu. Dalam sambutannya, Kepala Sekolah SDN Otista Palabuhanratu "terima kasih atas perhatian dan kunjungan dari Polres Sukabumi. Beliau berharap makanan bergizi yang diberikan dapat meningkatkan kesehatan para siswa." Ucap Kepala Sekolah SDN Otista Palabuhan Ratu Kapolres Sukabumi dalam kesempatan tersebut menjelaskan "kegiatan ini sejalan dengan program pemerintah untuk meningkatkan gizi pelajar melalui penyediaan makan siang gratis, yang rencananya akan dimulai secara resmi pada Januari 2025". "Kita ingin memastikan generasi penerus bangsa tumbuh sehat dan memiliki cita-cita yang tinggi. Program ini adalah langkah kecil untuk mendukung visi Indonesia Maju di tahun 2045," ungkap Kapolres. Ia juga mengingatkan siswa-siswi untuk menjauhi kenakalan remaja serta selalu mematuhi nasihat guru sebagai bekal menghadapi tantangan zaman. Selain menyampaikan pesan-pesan penting, Kapolres Sukabumi didampingi Ketua Bhayangkari dan pejabat utama (PJU) Polres Sukabumi membagikan makan siang secara langsung kepada para siswa. Kegiatan ditutup dengan sesi tanya jawab dan foto bersama. Kunjungan ini berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan sebagai wujud kepedulian Polri terhadap generasi muda.